



**Nombre de alumno: Carlos Fabrizio
García Arias**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres
Lopez**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: Redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1 Grupo: B

Texto expositivo

El presente trabajo habla sobre los textos expositivos, mencionan que un texto expositivo es dar a conocer frente a dos o más personas, un tema determinado puede ser una investigación, temas de noticias, temas de importancia científica o un tema común.

Según lo que queramos dar a conocer y a quienes pretendemos informarles, nuestros textos deben ser transmitidos de manera general o específica, es decir si abordaremos un tema de anatomía y lo presentaremos frente un grupo de personas preparadas profesionalmente, nuestro lenguaje debe ser más científico tratar de buscar palabras adecuadas, ahora si presentaremos un texto frente a un grupo de amigos o compañeros, podremos utilizar un lenguaje más común siempre y cuando utilicemos palabras adecuadas y comprensibles.

Para poder realizar un texto expositivo debemos tener un orden de manera que este sea entendible, algunos puntos para poder hacerlo correctamente son los siguientes.

En el inicio o introducción de tu ensayo debes dejar claro el tema del ensayo que vas a trabajar, el ensayo debe ser claro y preciso de manera que no se note que no ha sido investigada con anticipación.

Ya que la finalidad de un texto expositivo es explicar de la manera más breve y sencilla un tema específico usar un lenguaje coloquial hacen que el que expone el tema y el que escucha se sienta más familiarizado y en confianza, en tanto si el tema es de carácter científico los términos deben ser mejorados para dar la impresión de una buena investigación.

Los textos expositivos deben tener una estructura para poder presentarla, los cuales son, introducción que es la presentación del expositor y del tema que va tratar.

Desarrollo, la explicación del tema pueden presentarse con láminas donde se escriban palabras claves para después explicarlas a más grandes rasgos, en la actualidad se usa más diapositivas y se presentan igual con

palabras claves, textos breves, se utilizan algunos diseños para que la exposición sea llamativa, imágenes para poder conceptualizar aún más las definiciones.

Conclusión donde se explica de manera breve y en forma de ensayo lo que se le entendió al desarrollo de la exposición, y dando su punto de vista personal, también se puede realizar una serie de preguntas o aclarar dudas de quien está escuchando.

La información nos habla también sobre Funciones referencial, apelativa y metalingüística, la función referencial

Función Referencial: está presente en todo Texto Expositivo que remita a objetos, hechos, datos, cifras, entre otros elementos del mundo extra textual o de contexto como ocurre en: Las enciclopedias, los textos de divulgación, las noticias, los Informes de experimentos, los libros de Texto.

Función Apelativa: También menciona que es igual que en los textos expositivos debido a que pretenden convencer o explicar algo a sus lectores o escuchas de manera que siempre intentar atraer la atención o dirigir las acciones del que esta presentando su exposición

Ejemplo cuando en un texto de filosofía se explica un concepto como la verdad, el bien el ser se ofrecen argumentos que buscan convencer al lector de la validez de que todo lo que expone es verdad de parte de de la exposición.

Función Metalingüística está presente porque muchos textos expositivos, como los científicos los de divulgación o los libros de textos por ejemplo, resulta necesario definir u aclarar el uso de ciertas palabras o conceptos, manteniendo su significado especializado o técnico.

Los Textos Expositivos verifican que el emisor y el receptor utilicen el mismo código, condición indispensable para establecer una comunicación exitosa.

Por ejemplo de la exposición de un problema matemático, cual comprensión exige al receptor conocer y manejar este lenguaje o código, quiere decir que si se va exponer un tema debemos conocer y saber que quienes escucharan ya tiene conocimientos previos de la materia, por ejemplo no podemos dar un tema de matemáticas a alguien que está estudiando para nutriólogo, o en todo caso saber si en realidad estas personas ya tienen conocimiento de dicho tema de exposición.

La lectura también nos informa sobre los textos argumentativos, mencionando que su estructura es introducción desarrollo y conclusión.

Estructura del texto argumentativo Las partes en que se puede dividir un texto argumentativo son: Introducción. Se plantea el tema que se va a tratar. Cuerpo argumentativo. Constituido por una posible tesis inicial y por todas las razones que el emisor aporta para defender su opinión o para intentar convencernos de algo. Conclusión. Es el resumen del texto o la síntesis de las ideas expuestas. En ocasiones se puede cerrar el escrito con una interrogación, una exhortación o con alguna frase ingeniosa.

Mencionan también los textos históricos y los textos escolares Los textos históricos son documentos que recogen hechos ocurridos en el pasado. Tienen la misma forma que los textos expositivos, pues los hechos contados deben tener un orden evitando comentarios subjetivos.

Monografía: Este texto, es un trabajo de investigación sobre un tema específico, que se sustenta en diversas fuentes informativas (enciclopedias, diccionarios, periódicos, libros, fuentes electrónicas, entre otras) o a través del trabajo de campo, que se efectúa mediante la observación directa de la persona que pretende enriquecer el contenido de su investigación.

La biografía se define como la “historia de la vida de una persona”

Textos escolares Los textos escolares son muy importantes para toda persona. En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante y te ayudan a organizar tus tiempos y conocimientos.

